

¡¡LAS HUELGAS UN COLE SOLIDARIO!!

Mi colegio "Las Huelgas", es solidario
hacemos buenas acciones a diario.

Cualquier dia es extraordinario
pero en el que más ayudamos
es en el bocata solidario.

Pagamos el bocata, compramos en el mercadillo,
y al padre Álvaro se mandamos un buen sinekillo.

Con el dinero que le hemos mandado,
un colegio han montado.

En Valencia la dura los coles arrasó,
y mi Cole "Las Huelgas" los ayudó.

Con el banco de alimentos también colaboramos,
y les encanta lo que les mandamos.

Con el certamen literario "Emilia Martín Vazquero"
demostramos que "Las Huelgas"
es el colegio más solidario del mundo entero.

Y lo que nos gusta más, es ayudar a los demás
y no subemos grande para.